

Erster Elternbrief im Schuljahr 2009/2010

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2009-2010 hat begonnen, ich möchte Sie deshalb zu Beginn über Wichtiges informieren.

Aus der Presse haben Sie entnehmen können, dass das Schuljahr überall turbulent mit Unterrichtsausfall begonnen hat.

Die Fasanenhofschule konnte schon Mitte der ersten Unterrichtswoche nach dem neuen regulären Stundenplan unterrichten, welches wir auch unserer stellvertretenden Schulleiterin, Frau Schmidt, und ihrem Stundenplanteam zu verdanken haben.

Personalveränderungen im Schuljahr 2009/2010:

Zum Schuljahresende haben wir unsere langjährige Förderstufenleiterin, Frau Schaub-Böttcher, und die Kollegin, Frau Hänel, verabschiedet. Wir wünschen Ihnen einen aktiven Vorruhestand, wenngleich wir beide vermissen werden.

Bedauerlicherweise mussten wir uns ganz kurzfristig von Frau Koch verabschieden, weil ihr Vertrag nicht verlängert wurde. Wir hoffen, dass Frau Koch bald wieder unterrichten kann und wünschen ihr alles Gute.

Herr Menzel und Herr Matzner haben uns auf eigenen Wunsch verlassen. Herr Menzel wird zukünftig an der Krankenhausschule Möncheberg unterrichten und Herr Matzner hat zur Goetheschule gewechselt.

Frau Kloß hat als Lehrerin im Vorbereitungsdienst ihr Examen bestanden und wechselt an die Alexander-Schmorell-Schule. Wir freuen uns mit ihr über die neue Anstellung und sind sicher, dass sie dort genauso engagiert arbeitet wie in der Fasanenhofschule.

Erfreulicherweise darf ich Ihnen eine neue/alte Kollegin, Frau Heubner, vorstellen, die Sie vielleicht schon aus dem Vorbereitungsdienst an der Fasanenhofschule kennen.

Wir freuen uns sehr und wünschen alles Gute, beruflichen Erfolg und viel Freude an der ersten festen Arbeitsstätte.

Frau Singh und Frau Rosskamp haben am 01.08.2009 im Studienseminar Kassel und an unserer Schule die zweite Stufe der Lehrerausbildung begonnen.

Wir wünschen Ihnen eine erfahrungsreiche Zeit an unserer Schule. Alle Lehrerinnen und Lehrer unterstützen beide gerne während ihrer Ausbildungszeit.

Nachmittagsbereich

Auch in diesem Jahr können wir wieder Dienstag bis Donnerstag ein gutes Mittagessen zum Preis von 2,45 €, ein vielfältiges AG-Angebot und Hausaufgabenhilfe (für die Klassen 5 und 6 unter Aufsicht einer Lehrkraft) anbieten. Seit diesem Schuljahr arbeiten wir noch intensiver mit „Hand in Hand“ zusammen. Dort können die Schülerinnen und Schüler der jüngeren Jahrgänge Mo zur Hausaufgabenhilfe gehen.

Zwischen dem Unterricht am Vormittag und dem Nachmittagsangebot findet eine Pause von einer Schulstunde statt. Auch in dieser Zeit bieten wir Mittagessen an. Es wäre sehr wünschenswert, wenn alle Schülerinnen und Schüler, die am Nachmittag Unterricht haben oder zu einer AG gehen, in unserem schönen Speiseraum ein Mittagessen einnehmen. Unabhängig davon kann jedes Kind nach entsprechender Anmeldung im Sekretariat Dienstag bis Donnerstag zu Mittag essen.

Zusätzlich werden in diesem Schuljahr alle Klassen regelmäßig gemeinsam zum Essen gehen. **Bitte unterstützen Sie unser Vorhaben.**

Der **Türkischunterricht** findet für die Kl. 5-10 am Dienstag in der 7. und 8.Std. bei Herr Arslan statt, den Unterricht für die Klassen 1-4 erteilt Herr Samur am Dienstag in der 8.-10. Stunde.

Während der Mittagszeit darf kein Schüler/ keine Schülerin das Schulgelände verlassen. Sollten Sie wünschen, dass Ihr Kind nach Hause kommt, teilen Sie es bitte dem Klassenlehrer/der Klassenlehrerin **schriftlich** mit. In diesem Fall übernehmen Sie die Verantwortung für das Handeln Ihres Kindes während der einstündigen Mittagspause.

Freiwillige Arbeitsgemeinschaften im Schuljahr 2009-2010

Wie bieten in diesem Schulhalbjahr folgende Arbeitsgemeinschaften an:

Theater / Musical - Grundschule	Frau Petermann/ Herr Peter
Musik	Herr Peter
Fahrradwerkstatt	Herr Weiss
Physikalische Experimente	Herr Fehling
Business Englisch	Frau Seeger
Theater	Frau Hartmann
Cambridge Certificate	Frau Seeger
Fußball	Herr Malinov
Basketball	Hr. Kling (ACT)

In Zusammenarbeit mit dem Förderverein suchen wir für unsere jüngeren Schülerinnen und Schüler ein Angebot zur Selbstverteidigung und für die Älteren ein Hip-Hop Angebot. Sollten Sie jemanden kennen, der ein solches Angebot unterbreitet oder selbst ein Angebot für den AG-Bereich unterbreiten können, setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

Schüler helfen Schülern

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass unsere Schülerinnen und Schüler in immer mehr Bereichen Verantwortung für andere übernehmen. Neben dem Patenschaftsprojekt wird es zukünftig ein Unterrichts-Unterstützungsprojekt „Schüler helfen Schülern“ der R 10 geben. Diese Jugendlichen helfen nach dem Unterricht Jüngeren und erhalten für ihre Leistung ein kleines Entgelt. Wenn Sie genaueres darüber wissen wollen, setzen Sie sich mit mir oder der Homepage in Verbindung.

Handy- und MP3-Player-Verbot

Handys gehören nicht zum Schulgepäck! Ihre Kinder sind täglich über das Sekretariat erreichbar und umgekehrt können die Schülerinnen und Schüler Sie in Notfällen über das Sekretariat jederzeit sprechen. Es ist landesweit zu beklagen, dass Handys in den Schulen sehr häufig missbraucht und Bild- und Ton-Aufzeichnungen hergestellt werden. Auch unsere Schule ist von dieser Entwicklung nicht verschont. Das Kollegium hat daher folgenden Beschluss gefasst: Wenn ein Schüler/ eine Schülerin trotz Handy-Verbots sein Gerät während der Unterrichtszeit einschaltet oder Aufzeichnungen macht, wird ihm sein Handy abge-

nommen und **nur gegen Unterschrift an einen Erziehungsberechtigten persönlich** ausgehändigt.

Krankmeldungen von Schülerinnen und Schülern

Die Lehrerinnen und Lehrer sind immer wieder beunruhigt, wenn morgens Kinder fehlen. Deshalb bitten wir Sie, Erkrankungen Ihres Kindes noch am gleichen Tag anzuzeigen. Telefonische Entschuldigungen werden im Sekretariat notiert und an die betreffende Klassenleitung weitergeleitet, die schriftliche Entschuldigung liefern Sie bitte nach. Falls es Ihrem Kind am Vormittag schlecht gehen sollte, werden wir Sie benachrichtigen, damit Sie es abholen können.

Wichtige Termine im kommenden Schuljahr

Einen ausführlichen Terminplan entnehmen Sie bitte unserer Homepage, die regelmäßig überarbeitet wird oder dem beiliegenden Blatt.

Engagement von Eltern

Damit wir unsere Schule gemeinsam weiter entwickeln können, brauchen wir Ihre Mithilfe. In unserer Bibliothek, die sich inzwischen so ausgeweitet hat, dass wir nächste Woche in einen größeren Raum umziehen, können wir jederzeit Mitarbeiter/innen gebrauchen. Auch um 8 Uhr morgens würden wir gerne die Schule für diejenigen öffnen, die erst später mit dem Unterricht beginnen. Die Angebote der Mittagspause und des AG-Bereichs könnten wir mit Ihrer Hilfe weiter ausbauen. Wenn Sie Lust haben, sich in diesen oder anderen Bereichen zu engagieren, lassen Sie es uns wissen. Rufen Sie mich an oder wenden Sie sich vertrauensvoll an die Klassenlehrerinnen und -lehrer. In den nächsten Wochen finden wieder in allen Klassen Elternabende statt. Engagieren Sie sich in unseren Gremien, als Elternbeiräte, im Schulelternbeirat oder in der Schulkonferenz oder als Eltern in den Klassen Ihrer Kinder.

Auf eine gute Zusammenarbeit und Ihre Rückmeldungen freut sich

Ursula Richter-Dickhaut
Schulleiterin